

12/16

『キッズ交流サッカー教室』が、県サッカー協会の協力のもと高瀬町緑ヶ丘総合運動公園サッカー場で開催され、高瀬町内の幼稚園・保育所の5歳児123人が参加しました。園児たちは右に左にボールを追いかけ、転んだり、友だちとぶつかったりしても泣き言も言わず、サッカーをおもいっさり楽しみました。



12/18



笠田高校の3年生が不動の滝カントリーパークでボランティア清掃をしました。日ごろ地域の人にお世話になっているので、何かできないかな?とボランティアの日を作り、全学年で取り組んでいます。この日は、遊歩道などの落ち葉を掃いたり集めたりして、きれいに清掃しました。

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは [三豊市](#) [検索](#) へ今すぐアクセス!!

社団法人観音寺法人会女性部より三豊市へAED(自動体外式除細動器)が寄贈されました。これは、同団体の30周年記念事業として行われたものです。寄贈されたAEDは、高瀬町総合体育館へ設置し、もしものときに備えます。



12/24

冷たい風の吹く中「大学通り楓の会」のボランティア清掃が高瀬町農村環境改善センター前で行われました。会員は、通りの企業や地域住民、地元消防団、香川西高校寮生、市役所職員など。大勢の会員が参加してきれいに清掃し、大学通りはすっかりきれいになりました。

12/26



1/14

観音寺中央ライオンズクラブより同団体会員出身者の母校である辻小学校と大野小学校、財田上小学校へ学校図書などが寄贈されました。大野小学校では、観音寺中央ライオンズ

クラブの松岡良隆さんより児童会へ目録が手渡されました。



12/23

第3回三豊市長杯中学校バスケットボール大会が豊中町体育館で開催されました。市内の中学校のバスケットボール部が集まり、熱戦を繰り広げました。結果は次のとおりです。

男子 優勝 和光中学校 準優勝 三豊中学校
女子 優勝 豊中中学校 準優勝 高瀬中学校

12/17



曾保小学校の児童が仁尾のサンビーチで「ひじき採り」をしました。ひじきは、海岸沿いの岩に付着していて、長いもので50cmぐらいでした。児童は、はさみを片手に、バケツいっぱいひじきを探りました。採ったひじきは自宅に持ち帰ったり、天日干しにして「ひじきせんべい」を作ったりしました。



12/19

大浜・箱浦幼稚園の園児の絵が、コミュニティバス荘内線の中に展示されました。よりいっそうバスに親しみをもってもらうために、広告枠の空きスペースを利用。バスの中に園児6人の絵が飾られたことで、バスの利用者は乗車中の楽しみが増えました。展示した園児たちは「ぼくのわたしの描いた絵だよ!」と自慢げに話してくれました。



1/6

三豊安全運転管理者協議会、三豊地区交通安全経営者協議会、三豊交通安全協会の皆さんが、恒例の交通事故防止祈願を大水上神社で行いました。祈願のあと、三豊警察署まで移動して交通安全初荷キャンペーンを行い、ドライバーに啓発のパンフレット等を手渡し、安全運転を呼びかけました。



12/21

宗吉瓦窯跡史跡公園(仮称)整備事業記念講演会が三野町社会福祉センターで開催され、宗吉瓦窯会、会員など約80人が参加しました。瓦窯跡の歴史などについての講演のあと、参加者は三野の文化財を巡りながら、宗吉瓦窯跡を見学。宗吉瓦窯跡史跡公園(仮称)の、5月のオープンに向けて気運を高めました。



1/8

『第3回歯槽膿漏が気になる会』が豊中町保健センターで開催されました。参加者は、田中歯科衛生士(市役所健康課)の指導のもと、人工歯を使って毛先の形がちがう歯ブラシ

を使い比べてみました。毛先の形によって、汚れの取れ方が違うのを実感して「えー!こんなに違うの」と驚きを隠せませんでした。

パソコンふれあい教室が財田町公民館で開催されました。今回の教室は中～上級編で「仕事や家庭で活用できる基本的な関数を学ぶ」と題したエクセルの関数の使い方。市内から参加した18人の受講生は、真剣なまなざしで関数計算のしかたを学びました。



12/18

大見小学校の平成13年度卒業生が、タイムカプセルを掘りました。掘ること40分でタイムカプセルは姿を見せ、みんなは大騒ぎ。カプセルの中からは、当時の写真や「20歳のわたしへ」と書いた手紙などが出てきました。みんなは、懐かしくもあり恥ずかしくもある思い出の品々を手に、気持ちは8年前へタイムスリップしました。



1/10



1/10

『新春たこあげ大会』が山本ふれあい公園多目的広場で開催されました。たこあげのあとは、山本町レクリエーションクラブによる「おしるこ」や七草の会のボランティアによる「七草がゆ」も振る舞われ、参加者は新春の行事を満喫しました。

